

## Vier bis sechs Jahre Haft für Feuerlöscher-Attacke

MONTAG, 25. JUNI 2012, 11:20 UHR

Stuttgart (dpa/sw) - Mit einem Feuerlöscher und einem Tischbein haben vier Angreifer einen Mann fast totgeschlagen. Dafür hat sie das Stuttgarter Landgericht am Montag zu vier bis sechs Jahren Haft verurteilt. «Allen war klar, dass das Opfer tödlich verletzt werden konnte. Das war ihnen recht», sagte die Vorsitzende Richterin Regina Rieker-Müller in ihrer Urteilsbegründung. Die 25 bis 33 Jahre alten Angeklagten hatten Mitte August nach einem Streit mit dem rund elf Kilogramm schweren Löschergerät und weiteren gefährlichen Gegenständen auf das 33-jährige Opfer eingedroschen. Der Mann erlitt Schädelfrakturen und andere Brüche. Er leidet bis heute unter den Folgen des Angriffs (Az.: 1Ks 115 Js 70978/11).

*Nebenklageverh.: RA Menges*